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Решение главы

Расселение
Горожане, пострадавшие в 
результате взрыва подъезда 
в доме 164 по проспекту Кар-
ла Маркса, въезжают в новые 
квартиры, полученные на 
сертификаты по потере жил-
площади.

На сегодня уже заключено без мало-
го два десятка сделок на приобретение 
недвижимости. В среду, 23 января, до-
кументы на двухкомнатную квартиру 
получил и Евгений Фокин – глава семьи, 
младший сын которых Ванечка стал 
главным героем всех СМИ в начале 
этого года.

Для семьи Фокиных, просившей оста-
вить их в том же районе, риелторы «про-
шерстили» все возможные варианты, 
Евгения устроил этот – на Галиуллина, 
5: в шаговой доступности детский сад, 
в который ходит старший сын Дима, две 
школы – 14-я и пятая. Двухкомнатная 
«брежнёвка» в панельной пятиэтажке, 
тот же четвёртый этаж, что и был, но 
ремонт совсем новенький – Евгений 

улыбается: «У меня никогда такого ре-
монта не было – ни на левом берегу, ни 
в прежней квартире. Мы на дом откла-
дываем, а кредиты я не беру». На новое 
жильё  пришлось добавить сто тысяч из 
полученных компесационных денег. Эта 
двушка чуть-чуть больше, и состояние 
более чем ликвидное: хозяин выставлял 
квартиру за миллион 750 тысяч рублей, 
но узнав, для кого она, сразу согласился 
снизить цену: «Я на горе наживаться 
не буду». Бонус – прекрасный ремонт, 
кухонный гарнитур, осталось только 
плиту, холодильник да стол купить, а 
также полный комплект детской мебели 
с двухъярусной кроватью.

Семья Поздняковых уже вторую ночь 
проводит в новой квартире – она напро-
тив их бывшего дома, по другую сторо-
ну проспекта Карла Маркса. Татьяна, 
Алексей и две дочки – Анастасия и Даша 
– жили в трёхкомнатной квартире на 
пятом этаже. В ночь, когда обрушился их 
подъезд, чтобы покинуть квартиру, им и 
соседям ещё двух квартир на этаже при-
шлось перелезать по балкону в квартиру 

соседей из восьмого подъезда. Татьяна 
до сих пор вспоминает с содроганием: 
открывает дверь квартиры, а вместо 
подъезда – улица и груды обломков. 

По словам риелторов, резкого уве-
личения цен на недвижимость в связи 
с трагедией в Магнитогорске нет, хоть 
в январе и зафиксирован рост стоимо-
сти квадратного метра, в основном, 
в районе «того самого» дома, и это 
понятно: жители расселяемого дома, 
привыкшие к инфраструктуре района, 
предпочитают остаться в нём же. Хотя 
есть и такие, кто, получив сертификат, 
подыскивает квартиры в Челябинске, 
Екатеринбурге, Краснодаре и даже в 
Москве – разумеется, с существенными 
доплатами из собственного кармана. 
Что касается Магнитогорска, поскольку 
на рынке недвижимости города про-
даются более двух тысяч квартир, а 
расселить необходимо меньше семисот, 
то совсем скоро ситуация стабилизи-
руется.

 Рита Давлетшина

В новую жизнь

До момента урегулирования
Начисление оплаты за жилищно-коммунальные 
услуги жителей расселённых подъездов дома 
№164 по проспекту Карла Маркса будет прио-
становлено с 31 декабря до окончания срока 
решения вопроса. Такое решение принял на 
этой неделе глава города Сергей Бердников.

Как сообщает пресс-служба городской администрации, 
речь идёт о подъездах с пятого по десятый. Задолженность 
за услуги ЖКХ погибших жильцов будет аннулирована. По 
квартирам седьмого и восьмого подъездов лицевые счета 
закрыты, начисление производиться не будет.

Что касается квартир пятого, шестого, девятого и де-
сятого подъездов, то начисления на лицевые счета будут 
приостановлены до момента урегулирования вопроса. 
Жители расселенных подъездов могут не беспокоиться. 
Вся подробная информация и механизм начислений будут 
опубликованы на официальном сайте администрации.

Повышение квалификации

Управление проектами
с 17 по 20 января в магнитогорском центре под-
готовки кадров «Персонал» работала стокгольм- 
ская школа экономики. 

Ведущая бизнес-школа Европы имеет уникальные 
корпоративные программы. И одна из них – «Развитие 
талантов «Новая смена» – реализована в Магнитогорске. 
На базе центра «Персонал» сотрудники компаний Группы 
ПАО «ММК» прошли обучение по первому модулю. Он  
был посвящён созданию команды и совместной работе, 
лидерству и корпоративной культуре. Также  сотрудни-
ки металлургического комбината учились управлению 
проектами. 

– Получили новейшие знания и практический опыт от 
лучших преподавателей, и это дорогого стоит, – отметила 
ведущий специалист центра энергосберегающих техно-
логий ПАО «ММК» Илона Япрынцева. – Развитие Магни-
тогорска направлено на диверсификацию экономики, 
поэтому подобные программы актуальны и вызывают 
большой интерес в нашем городе.

Преподаватели были действительно весьма впечат-
ляющими: директор Executive MBA и корпоративных 
программ Стокгольмской школы экономики в России 
Всеволод Крылов, программный директор в Hanken & 
SSE Executive Education в Хельсинки, доктор наук в об-
ласти бизнес-лидерства Петер Зашев, преподаватель и 
консультант в сфере управления проектами, операцион-
ного менеджмента и процессного управления Всеволод 
Сафаров.

Добавим, что все программы Стокгольмской школы 
экономики создаются на основании конкретных целей, 
стоящих перед той или иной компанией.

Евгений Фокин
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Помощь

Губернатор провёл заседание правительства Челябинской области

Особая благодарность – ММК
В среду состоялось заседание 
регионального правительства, 
на котором губернатору Борису 
Дубровскому доложили о том, 
как идёт выполнение поруче-
ния президента Владимира 
Путина по расселению жителей 
пострадавшего дома в Магни-
тогорске, перечислению им 
выплат и обеспечению их детей 
местами в школах и детских 
садах.

Как сообщает пресс-служба главы 
региона, Борис Дубровский ещё раз 
поблагодарил всех неравнодушных 
людей, которые оказали помощь и 
поддержку магнитогорцам, особенно 
Магнитогорский металлургический 
комбинат, который через благотвори-
тельный фонд «Металлург» направил 
средства на выплату адресной помощи 
пострадавшим людям, и эти средства 
уже превысили размер областной по-
мощи.

Сам фонд сообщил, что в связи 
с чрезвычайной ситуацией 
от ПАО «ММК» на расчётный 
счет БФ «Металлург» 
поступило благотворительное 
пожертвование на оказание 
адресной материальной помощи 
пострадавшим от взрыва в жилом 
доме по пр. К. Маркса, 164

Специалисты фонда «Металлург про-

должают вести приём заявлений от 
пострадавших жителей и членов семей 
погибших в результате чрезвычайной 
ситуации.

«Дорожная карта», которая сейчас 
готовится, должна сформировать 
алгоритм выполнения поручения 
президента. Финансово эта задача обе-
спечена в полной мере и со стороны 
федеральных органов, и со стороны 
бюджета Челябинской области, и со 
стороны ММК. Я ещё раз благодарю 
за поддержку, оказанную в первые 
минуты трагедии. Техника была предо-
ставлена быстро, по моей информации, 
четверо суток подряд работали около 
120 человек. На всех прошу подгото-
вить благодарственные письма. На-
мереваюсь приехать и поблагодарить 
за эту работу», – сказал на заседании 
областного правительство Борис Ду-
бровский.  

Как доложила губернатору министр 
социальных отношений Татьяна Ни-
китина, пострадавшим выплачивается 
материальная помощь из четырёх ис-
точников: федерального бюджета (51,5 
миллиона рублей или 73 процента от 
запланированного уже выплачено), 
областного (около 66 миллионов руб-
лей выдано людям, что составляет 
70,5 процента от запланированного), 
благотворительного фонда ММК 
«Металлург» (67 миллионов рублей 
выплачено пострадавшим), а также от 
всех неравнодушных людей, которые 
перечисляли деньги на спецсчёт (55 
миллионов рублей). Средства в том 
числе пошли на заключение договоров 

аренды для людей, которые потеряли 
кров, – 190 договоров подписано. 

Как доложил Борису Дубровскому 
глава Магнитогорска Сергей Бердни-
ков, работа по разбору и демонтажу 
седьмого и восьмого подъездов идёт 
по графику и качественно. Контроль 
осуществляется как подрядчиком, так 
и независимой организацией, а также 
властями города. «У подрядчика есть 
сейсмологическая лаборатория, по 
всему дому расставлены датчики, си-
стема позволяет следить за ситуацией 
по всем дому во время работ. На сайте 
администрации в режиме онлайн идёт 
информирование людей о работах. 
Параллельно говорим с населением о 
будущем места трагедии. Делаем упор 
на мнения людей. Отслеживаем цены 
на жильё», – сказал Сергей Бердников.  

Как сообщил министр образования и 
науки Челябинской области Александр 
Кузнецов, благодаря помощи БФ «Ме-
таллург» удалось очень быстро обеспе-
чить всем необходимым школьников 
из пострадавшего дома: канцелярией, 
учебниками, одеждой.  «С пятого по 
восьмой подъезды у нас 70 детей (38 
школьного, 32 дошкольного возрас-
та), заявили о смене образовательной 
организации родители трёх дошколь-
ников и двух школьников. Эти просьбы 
удовлетворены. Учитывая то, что семьи 
лишились жилья, пострадавших детей 
перевели на бесплатное питание в 
школах и на бесплатное посещение дет-
садов. И большая помощь была оказана 
Магнитогорским металлургическим 
комбинатом и жертвователями», – от-
метил министр.


